



UCI del HRA con alta demanda por huelga en Clínica Bupa

● La Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Regional está experimentando una alta demanda debido a la huelga de los trabajadores de la Clínica Bupa Antofagasta en el marco de la negociación colectiva.

Sobre esto, el director del HRA, Dr. Antonio Zapata indicó que “en cuanto al tema coyuntural, efectivamente estamos experimentando una mayor presión en la demanda por camas críticas. Hasta el momento hemos dado respuesta a la exigencia, gatillada por una huelga legal que afecta a una clínica privada de la ciudad”.

También dijo que “es necesario precisar, primero, que dada las características de recinto de alta complejidad y derivación para la macro zona norte, nuestras unidades siempre tienen un nivel de ocupación alto”.

“Es importante recordar que como hospital trabajamos en red a nivel nacional con la unidad de gestión centralizada de camas es decir, que ante la falta de disponibilidad los pacientes pueden ser derivados a otros recintos del país”. 